



Marcos Sacristán, ayer durante su encuentro con los medios de comunicación

ABC

# El rector de la Uva anuncia una «poda» en máster y doctorados

▶ Apoya la propuesta de Herrera de establecer un tramo competitivo en la financiación

«huecos» que pueda cubrir el centro debido a que la oferta no existe en el mercado. Asimismo, deberá potenciar los master de carácter internacional y los virtuales, informa Ical.

Marcos Sacristán reconoció en un encuentro con los medios de comunicación para analizar su primer año al frente de la Uva, que la oferta actual «es excesiva» por lo que abogó por hacer «una labor de poda, que no se hizo con la implantación de los grados». Explicó que se trata de una normativa interna que irá más allá de las propias exigencias legales de carácter general. «Debemos ser muy rigurosos con nosotros mismos por exigencias de calidad y de profesorado».

Respecto a los retos de la Universidad, Marcos Sacristán apoyó la inicia-

tiva expuesta por el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, en el debate de investidura de establecer un tramo competitivo en la financiación de las universidades que tenga en cuenta parámetros de investigación y resultados.

## Espíritu emprendedor

Sacristán, partidario de no sustituir «totalmente» el modelo clásico por Bolonia, reconoció la idoneidad de pasar de un modelo «más clásico» a otro «más práctico y empresarial» sin que conlleve, aclaró, una dedicación exclusiva a las empresas ni un cambio en la forma de organización y gestión de la institución, que sí debe buscar la «eficiencia» atribuida al sector empresarial, informa Ep.

ABC  
VALLADOLID

El rector de la Universidad de Valladolid (Uva), Marcos Sacristán, anunció ayer una «normativa con condiciones rigurosas» para la implantación de los máster, doctorados y cursos de postgrado en la institución académica, que deberán tener en cuenta tanto el nivel de alumnos, exigidos para la implantación, la demanda que ha habido en otros lugares o los